

# 協働ラウンドテーブルを企画中

みんなが気軽にまちのことを話せる場づくり

「協働ワーケンディングテーブル」の内容を、皆が共有できるための「データベースを作ろう」という話もしています。ある地域で話し合ったことが、他の地域でも何かのヒントになるかもしれません。「データベースを作ること」で、みんなの知恵を集約し、たまごなことに生かしていくけるものを目指していきます。



↑委員会の様子

ラウンドテーブルとは、出席者の序列や上下関係を問わず、フラットな立場での意見交換を目的にした会議です。

協働でまちの課題に取り組んだ事例を表彰します！！

# 「共に考え、共に創る」わがまち協働大賞 平成27年度からスタート！

東近江市内には、福祉や環境、子育て、文化、歴史、産業などの分野で、企業や学校、民間団体、行政機関、市民活動団体などが協働（連携）して地域の課題に取り組み、成果をあげている事例がたくさんあります。そのような協働事例の中から、他のモデルとなるような事例を“「共に考え、共に創る」わがまち協働大賞”として、平成27年度から表彰します。

市民協働推進委員会では、この制度について平成26年度に話し合いました。平成27年度からの実施に向けて、内容を詰めていきます。※協働とは、地域課題を解決するために同じ目的を達成しようとする者同士

※協働とは、地域課題を解決するために同じ目的を達成しようとする者同士が、お互いの特性を生かして協力することをいいます。

募集  
内客

東近江市内において、市民  
同士又は<sup>\*</sup>市民と行政が協働

で実施している又は実施された公益的な取組について、自薦・他薦を問わず募集します。募集時期は、平成27年7月から9月の予定です。募集内容及びスケジュールの詳細は、後日発表します。

表 影

入賞した団体には、表彰状と副賞（未定）を授与します。賞は以下の予定です。

- ・大賞
  - ・優秀賞
  - ・協働コーディネート賞



発行：東近江市市民協働推進委員会

※タイトルの「ラボは、「共に働く」、「協力する」を意味する「ラボレーション」から名付けました。東近江市では、協働によるまちづくりの指針となる条例及び計画をより実効性のあるものにし、総合的・計画的に推進するためのしくみや制度を検討するために東近江市市民協働推進委員会（平成26・27年度）を設置しています。